

Herren Bezirksklasse D Gruppe 9 Augsburg-Nord Süd (4er) (Bayerischer TTV - Schwaben-Nord)

TSV Kühbach 1924 IV : TSV Steppach 1888 II
Freitag, 25.03.2022, 20:00 Uhr

Krauss bleibt gegen den TSV Kühbach 1924 IV ungeschlagen

Auch dank Georg Krauss, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TSV Steppach 1888 II das Auswärtsspiel beim TSV Kühbach 1924 IV in der Herren Bezirksklasse D Gruppe 9 Augsburg-Nord Süd (4er) (Bayerischer TTV - Schwaben-Nord) mit 8:3 für sich entscheiden. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 6. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie mit 2 Ersatzspielern angetreten war, ehe Peter Felten den finalen Punkt holte.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Enttäuscht über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Felten / Keutzer waren Krepold / Bernecker, obwohl sie alles gegeben hatten. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnten Lesti / Zöttl ihren Gegnern Ritscher / Krauss letztlich beim 1:3 nicht gefährlich sein. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Markus Krepold bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Jörg Ritscher. Die richtige Herangehensweise hatte Adalbert Lesti wiederum beim wenig später folgenden 3:0-Erfolg gegen Peter Felten ab dem ersten Ballwechsel. Marisa Zöttl hatte wenig später gegen Marvin Keutzer beim 11:2, 11:6, 11:6 keine Probleme. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Horst Bernecker beim 2:3 gegen Georg Krauss leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler des TSV Kühbach 1924 IV und TSV Steppach 1888 II in die Box. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Markus Krepold bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Peter Felten dann doch niedergedrungen worden. Adalbert Lesti kam mit der Spielweise von Jörg Ritscher am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Einen langen Atem hatten die Spieler im zweiten Satz, der erst nach 36 Ballwechseln endete. Deutlich nach Sätzen war hingegen die Drei-Satz-Pleite von Marisa Zöttl gegen Georg Krauss. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 3:6. Einen Punkt für das Team vor Augen gab Horst Bernecker bei einer 2:0-Führung die nächsten Sätze gegen Marvin Keutzer noch ab und quittierte ein 2:3. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Marisa Zöttl gegen Peter Felten. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 8:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TSV Kühbach 1924 IV die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 8:4 bei 4 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Steppach 1888 II erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 10:2. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

Statistik:

TSV Kühbach 1924 IV

Doppel: Krepold / Bernecker 0:1, Lesti / Zöttl 0:1

Einzel: M. Krepold 0:2, A. Lesti 2:0, M. Zöttl 1:2, H. Bernecker 0:2

TSV Steppach 1888 II

Doppel: Felten / Keutzer 1:0, Ritscher / Krauss 1:0

Einzel: P. Felten 2:1, J. Ritscher 1:1, G. Krauss 2:0, M. Keutzer 1:1

